

Destaca Banxico precauciones ante crisis (El Reforma 06/05/10)

Destaca Banxico precauciones ante crisis (El Reforma 06/05/10) Banxico dijo que es anticipado hacer pronósticos negativos sobre el impacto de la crisis de Europa en México. Ulises Díaz Ciudad de México (6 mayo 2010).- El Gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, dijo que por más fuerte que venga una nueva crisis en los mercados europeos, México ha tomado precauciones para evitar complicaciones. "Es anticipado hacer pronósticos negativos sobre el impacto de la crisis de Europa en México, ciertamente es un fenómeno que esperamos se supere, pero el País ha adoptado medidas para evitar complicaciones", afirmó. De acuerdo con el líder del Banco Central, la crisis en Europa continúa presente, a diferencia de otras economías en donde ya se nota la recuperación, y por eso es necesario tener en perspectiva los actos que el Gobierno ha emprendido para enfrentar este tipo de circunstancias. "Todavía no estamos en condiciones de cantar victoria y, ante este escenario, México se ha venido preparando, de hecho ahora resalta la oportunidad para la cual se preparó el ajuste fiscal del presupuesto, que se hizo con la necesidad de que la economía nacional y las finanzas públicas estén fortalecidas en un ambiente donde la crisis podría perdurar", mencionó Carstens. Las estrategias que el Gobierno ha tomado han sido la acumulación de reservas internacionales y la contratación de mecanismos flexibles de deuda con organismos internacionales para contar con líneas de crédito en caso de que fueran necesarios. También las instituciones mexicanas están haciendo una revisión de los mecanismos de transferencia efectivos para evitar que haya alguna complicación por entradas de capital.